



船穂中だより

校訓 「自主 自律 実践」

第 20 号

令和 4 年 10 月 12 日

船穂中学校 HP
QR コード



第76回体育会

第76回体育会は、秋晴れのさわやかな天気にも恵まれました。3年ぶりに保護者の方々にご参観いただき、1日開催で行うことができました。体育会のスローガンは「百花繚乱 今 咲き誇れ 汗と涙の感動の花」、生徒は、このスローガンをもとに競技に本気で取り組み、勝利を目指して全力で頑張りました。それぞれの競技で一生懸命に取り組んでいる姿が素晴らしかったです。

3年生は、最上級生としてのパフォーマンスを披露し、体育会を大いに盛り上げました。1、2年生の皆さんには、船穂中学校の伝統や思いをしっかりと引き継いでもらいたいと思います。

準備や運営に携わった生徒会執行委員、保健体育委員をはじめとして係を担当した皆さん、啓学会のバザー等でお世話になりました役員の皆さま方、ありがとうございました。

近隣にお住いの皆様には、体育会当日まで、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。



体育会スローガンと応援旗



3年生によるパフォーマンス



200m走



ラグビーボール蹴りリレー



啓学会平本会長 あいさつ